
『 １月は行く ２月は逃げる

３月は去る 』

年度末まで授業日５１日の
うち４日目、残り４７日です。

「田村っ子のルール１０」につい
ては各学年で指導してきたところ
ですが、教職員や保護者アンケー
トの結果から、定着が不十分であ
るという反省を踏まえて、冬休み
明けの１２日（火）から全校一斉
に次の取り組みを行っていま

【放送委員による呼びかけ】 す。第一に校内放送の利用です。
毎朝、日付の一の位の数字を重点
とし、例えば今日１４日はルール
４「素直にあやまろう」を放送委
員の児童が呼びかけます。第二に、
「できるよねカード」による自己
評価です。毎日、帰りの会の時、
今日守ることができたか◎◯△で
記入します。また、トイレなどへ
「はきものをそろえよう」の掲示

【できるよねカードで反省】 資料も貼るようにしました。
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校長講話

１５日間の冬休みが終わって、今日は休み明けの最初の登校日です。常葉小学校は二学期
制ですが、県内では三学期制の学校も多くあり、その学校では３学期の始まりの日、常葉小
学校では後期の後半が始まる日です。①今日は節目の日です。節目というのは気持ちを新た
にするきっかけとなりますから、年度末までにがんばること、あるいは今年１年間がんばる
ことをめあてと決めて、新しい気持ちで取り組んでいきましょう。②次に、時間を大切にし
ましょうというお話です。今日から修業式・卒業式まで５１日間です。特に１月から３月は
時の流れがとても早く感じられます。今日何をやるか忘れてしまわないようにメモをとって、
一つ一つしっかり行うようにしましょう。③自分からあいさつする人が増えてきました。み
なさんは朝の登校する時に自分から挨拶をしていますか。授業中、休み時間、親戚の家へ行
ったとき、その他いろいろな時と場に応じて正しい言葉遣いをしたり、礼儀正しく行動した
りできるようにしましょう。「田村っ子のルール１０」を知っていますね。皆さんは学校だけ
でなく、家でも守ることができているでしょうか。少しでも前より守れるようになるといい
ですね。④１月の下旬に学習のまとめのテスト、学力テストを行います。１年間でどれくら
い学習が身についたか調べる調査です。これまでの学習の復習をしっかり行って臨むように
しましょう。 【一部割愛】

○と ともに生きる子ども ○き きそい合う子ども ○わ わたしから行動する子ども



昨年の１２月から今年度の教育活動、行事や授業、対外的行事その他について教職員で反省
事項を振り返り、さらに児童・保護者アンケートの結果や要望も考慮しながら、平成２８年度
の学校運営に関する計画等を検討しています。その中で、今年度「田村っ子の元気支援事業」
の補助金を活用して実施した「キッザニア東京」職業体験を来年はどのようにするか、現在は
次のように考えております。今年の職業体験について保護者の皆様にアンケートを記入してい
ただきました。大多数が「今回は貴重な体験だった。規模や施設設備、その他、子どもを一人

前扱いしてくれる環境など、
他の場所では経験できなかっ
た。子どもも楽しかったので
また来年も行きたいと言って
いる。」という回答でした。

今年の経験を生かすには２
～３年に１回実施とすると、
子ども達が忘れてしまうこと
も推測されます。そこで、教
職員の反省や保護者の皆様か
らいただいた要望を総合的に
考え、平成２８年度は「キッ
ザニア東京」職業体験を全児
童参加で実施する方向で検討
したいと思います。
来年度、田村市の元気支援

事業が継続し同額程度の補助
金が見込めるのか、現在のと
ころ未定ですが、これがはっ
きりした時点で、経費負担も
変わりますので、改めて保護
者の皆様からご意見をいただ
くようにしたいと思います。

電気関係の事故にあわないよう注意しましょう

東北電力・電気安全東北委員会より、危険防止の通知がありました。これから、冬季が過ぎ
気温が上がると春先は野外での活動が多くなると思いますので、ご家庭でも子どもさんに具体
的に教えていただくようお願いします。

★切れた電線にさわらない。★電柱にはのぼらない。
★長いものを持ったときには電線に注意する。
★変電施設や発電所には入らない。

アンケート結果（回答３５） ※実家庭数９５

◯貴重な体験だったので、来年も（５年に１回くらいは）
実施してほしい。 ３３

◯良い経験だったがバス乗車時間が長くて疲れたよ
うだ。 １

◯希望の所に行けなかったりお昼はポテトだけだっ
たりと、低・中学年には大変だったのではないか。 １

■要望
・おやつの量を多くしてほしい。
・次回は今回の経験を生かして、計画を練って参加すれ
ば有効になると思う。

・グループ行動ではどうか。
・進路などを漠然としか考えていない子どもは当日の行
動が積極的にできたのか疑問に思う。

・eメールでの連絡をもう少し数多くほしい。
・一つの職業しか経験できず、働いて得たお金もどこで
使うか分からなかったようなので、次にこの経験を生
かして、たくさんの職業を体験してほしい。 5

・できれば週末に行ければよかった。
・今回カードやお金を作ったので、来年また行って使わ
せたい。

郡山地方広域消防組合主催「私たちの防火標
語コンクール」に多数応募していただき、あり
がとうございました。お陰様で本校から優秀賞
１名、優良賞２名が入賞しました。例年、田村
市青少年健全育成市民会議常葉支部常葉地区推
進委員会事業として「防火標語ポスター」を作
成しております。今年も本校学区の全戸へお届
けする予定です。（右写真は 校正原稿）２月初
旬には行政区ごとに配布されますので、見やす
い所に掲示するなどしてご活用ください。


